

Roxana Salehi

EL PERIÓDICO y Barcelona Global entrevistan a profesionales extranjeros que han elegido la capital catalana como lugar de residencia. Desde su experiencia en otras ciudades aportan una visión diferente de la ciudad.

«En BCN, innovación y tradición viven en armonía»

B.G.
Barcelona

Roxana Salehi, doctora en Salud Pública y fundadora de Vitus Consulting, apoya a las organizaciones en la obtención de fondos, el diseño y la evaluación del impacto de iniciativas transformadoras en el campo de la salud. Ha vivido en Teherán, en Nueva York, en Accra, y en Toronto antes de mudarse en Barcelona en 2019.

— ¿Por qué escogió Barcelona?

— Barcelona capturó mi corazón durante mi primera visita. Siempre me sentí feliz al visitarla y triste cuando llegaba el momento de marcharme. Fue así como supe que aquí era donde quería vivir. Conocer a mi pareja de mudarse fue fácil, ya que él también quedó cautivado por esta ciudad. Después de explorar nuestras oportunidades profesionales, nos mudamos en 2019.

— ¿Qué aspectos de la ciudad destacaría como positivos?

— En Barcelona, la tradición y la innovación coexisten en armonía, transformándola en una ciudad de posibilidades. Cada rincón susurra historias del ayer, mientras sus barrios vibrantes y el clima mediterrá-



Barcelona Global

Roxana Salehi.

neo incitan a la exploración. Con instituciones de investigación de renombre mundial, la ciudad lidera la resolución de problemas cruciales, desde la comprensión de enfermedades hasta el cambio climático. La adopción de la inteligencia artificial industrias brinda una valiosa oportunidad para fusionar las capacidades de la IA con la investigación científica y abordar un espectro más amplio de preguntas que antes quedaban sin respuesta.

— ¿Qué aspectos de la ciudad hay que mejorar y cómo?

— La vivienda asequible y el robo plantean desafíos, junto con el debate sobre cómo equilibrar el turismo con prácticas sostenibles. Los datos actuales muestran que la ciudad debe reducir la contaminación atmosférica, al mismo tiempo que mejora el acceso a los espacios naturales. Para abordar estos desafíos y garantizar un avance hacia el progreso, es esencial evaluar continuamente los programas y fomentar el uso de datos en la formulación de políticas efectivas.

— ¿A qué retos cree que se enfrenta ahora la ciudad?

— El impacto de los conflictos que persisten en el mundo es de alcance global, y todas las naciones y ciudades, Barcelona incluida, se verán afectadas de una u otra manera. Los costos de la energía y las consecuencias de la sequía son desafíos inminentes.

— ¿Qué espera de la Barcelona de los próximos años?

— Espero que continúe destinando recursos a la ciencia y la investigación, impulsando así la innovación y el progreso en la ciudad. Deseo que siga siendo un lugar diverso, donde se fomente de manera activa la inclusión y la igualdad en los años venideros. ■



Grupos de personas se fotografían en la calzada del paseo de Gràcia.

LUCES DE NAVIDAD

Dos patrullas de la Urbana en moto y otra en coche informaban ayer del riesgo de invadir la calzada.

Los 'selfis' inundan el paseo de Gràcia

EL PERIÓDICO
Barcelona

en medio de la calzada para hacerse fotografías con las luces de Navidad.

Con dos patrullas en moto y otra en coche circulando arriba y abajo del paseo de Gracia, la Guardia Urbana se limitó ayer a advertir a la gente que se paraba en la mitad de los pasos de peatones para hacerse fotos con las exitosas luces navideñas que decoran la gran avenida barcelonesa.

Con menos paseantes que el sábado, la Urbana no tuvo ayer que llegar al extremo de acordar con cintas plásticas los árboles de los laterales del paseo de Gracia para evitar que cruzasen la avenida por puntos que no son los señalizados, e interviniendo con agentes uniformados en esos pasos de peatones para evitar que los viandantes se detuviesen

¿Sabías que ELEGIR tanatorio es sólo decisión tuya?



**ELIGE EL
NUEVO TANATORIO
SANCHO DE ÁVILA.**

Más de 100 años acompañando a las familias de Barcelona

900 231 132 (24h)
memora.es

m
mémora
Serveis
Funeraris de
Barcelona

NECROLÓGICAS

SANCHO DE ÁVILA. María Ramírez Piñero, 95 años, 09.50 h. Teresa Pascual Escofet, 74 años, 09.25 h. Enrique Ferrer Martínez, 83 años, 10.30 h. Alfred Astort Allue, 93 años, 11.50 h. Vicente Martín Villanueva, 90 años, 16.30 h. Felisa Hidalgo

Gordo, 95 años, 08.45 h. Ezequiel García Archidona, 82 años, 11.25 h. Enrique Esteban Marín, 76 años, 11.10 h. Joan Colell Porta, 74 años, 12.30 h.

SANT GERVASI. María José Castañeda Caballero, 73 años, 13.30 h. Enriqueta Homet Vila, 96 años, 09.30 h.

LES CORTS. Rafa Gómez Rodríguez, 59 años, 15.45 h. Teo González Pérez, 92 años, 10.00 h. Mercè Capdevila Ortiz, 93 años, 12.30 h. Mo Campurbi Sala, 84 años, 11.00 h. Lourdes Padilla Sanz, 52 años, 11.30 h. Paquita Anaya Cantalejos, 86 años, 09.00 h. Magdalena Martínez Oliva, 90 años, 08.30 h. Nati Grau Barba-

Iló, 97 años, 15.00 h. Manel Villalonga Agustí, 87 años, 12.00 h.

Lista facilitada por Serveis Funeraris de Barcelona. Más información, en el 900.231.132.



**Publicación
de esquelas**
93 484 82 10
anuncios@elperiodico.com